

Dokument-Nr. / Monat.Jahr:

Document-No. / Month.Year:

6032 / 07.2026 - VS01

Wir erklären hiermit unter alleiniger Verantwortung, dass die folgenden Produkte konform sind mit den Schutzziele der Richtlinien & Verordnungen des Europäischen Parlaments:

We declare herewith under our sole responsibility that the following products are in compliance with the protection requirements defined in the European Council directives & regulations:

Produktbezeichnung:

Product identifier:

SRA

Produktbeschreibung

Product description:

Füllstandgrenzschalter

Level limit switch

Die Produkte entsprechen den folgenden Europäischen Richtlinien & Verordnungen:

The products conforms to following European Directives & Regulations:

2011/65/EU	RoHS / <i>RoHS</i>
2014/35/EU	Niederspannungsrichtlinie / Low-voltage directive LVD
2014/30/EU	EMV / <i>EMC</i>
2014/34/EU*	ATEX <i>ATEX</i>

Angewandte harmonisierte Normen oder angeführte technische Normen:

Applied harmonized standards or mentioned technical specifications:

EN 63000:2019	Beschränkung gefährliche Stoffe / <i>Restriction hazardous substances</i>
EN 61010-1:2023	Sicherheit elektrische Messgeräte / <i>Safety electrical measuring instruments</i>
EN 61326-1:2022	EMV-Anforderungen Messgeräte / <i>EMC requirements measuring instruments</i>
EN 61326-2-3:2022	Besondere EMV-Anforderungen / <i>Special EMC requirements</i>
EN 60079-0:2025*	Explosionsgefährdete Bereiche / <i>Potentially explosive atmospheres</i>
EN 60079-11:2012*	Explosionsgefährdete Bereiche / <i>Potentially explosive atmospheres</i>

* Produkte mit Ex-Kennzeichnung. Das Produkt entspricht den Anforderungen der Richtlinie 2014/34/EU, da die im EG-Baumusterprüfzeugnis genannten erneuerten/ersetzten Normen dieses Produkt nicht betreffen.

** Products with Ex marking. The product complies with the requirements of Directive 2014/34/EU, as the renewed/replaced standards mentioned in the EC type-examination certificate do not apply to this product.*

* Wir, Senseca Germany GmbH, bestätigen, dass alle Rechte und Pflichten aus der EU Typprüfung von ACS Control-System GmbH, vollständig auf uns übergehen.

** We, Senseca Germany GmbH, confirm that all rights and obligations arising from the EU type approval by ACS Control-System GmbH are fully transferred to us.*

* ATEX Kennzeichnung / *ATEX marking:*

II(1)G, II(1)D

* EU Baumusterprüfbeschr. Nr. / *EU Type Examination Cert. No.:*

TÜV 08 ATEX 554060 X -00

* EU Typprüfung / *EU Type Examination:*

TÜV Nord Cert (RN0044)

Qualitätssicherung / *Quality assurance:*

DEKRA Testing and Certification GmbH (RN0158)

Diese Erklärung wird verantwortlich für den Hersteller abgegeben durch:

The manufacturer is responsible for the declaration released by:

Walter Vogelsberger

Vice President BU Process & Automation



Eggenfelden, 01. Juli 2026

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Harmonisierungsrechtsvorschriften, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

This declaration certifies the agreement with the harmonization legislation mentioned, contained however no warranty of characteristics.